

## Referatsbericht – Referat für Informations- und Öffentlichkeitsarbeit

---

### **TU Info**

Anfang Jänner wurde die aktuelle Ausgabe des TU-Infos ausgeschickt, die Artikel werden noch in den nächsten Wochen zusätzlich beworben bzw. teilweise auf den Blog überspielt. Wie vereinbart gab es einen Artikel zur Flüchtlingssituation in Moria, der dankenswerterweise von Phillip R. geschrieben wurde. Die Ausgabe umfasst außerdem einen Beitrag zur UG-Novelle sowie einen gesellschaftlichen Jahresrückblick, viele Referate und Studienvertretungen waren an der Erstellung beteiligt.

### **Blog**

Der Blog der HTU Graz ist jetzt online und startete mit einem Beitrag zu den Uni-brennt-Protesten. Aktuell werden Artikel des TU-Infos überspielt, außerdem soll der Blog zur Bewerbung der ÖH-Wahlen dienen.

### **Presseaussendungen und Stellungnahmen**

Es gab eine Presseaussendung zur UG-Novelle, die koordiniert mit anderen HVen am 14.1. kurz vor Ende der Begutachtungsfrist ausgesendet wurde, die Inhalte wurden durch Social-Media-Arbeit begleitet.

### **Social Media**

Die Social-Media-Accounts werden konstant und wie bekannt betreut. Für die kommenden Wochen sind außerdem kurze Clips geplant, die die ÖH-Wahlen, die Institution ÖH und ihre Funktionen bzw. die Studienvertretungen bewerben sollen. Konkrete Pläne sind in Arbeit und wir sind offen für Vorschläge bezüglich der Umsetzung.

### **Homepage**

Die Homepage besitzt jetzt eine Unterseite für einen Linktree, um auf Instagram entsprechend auf Informationen hinweisen zu können.